

EL TENIENTE GENERAL MARTINEZ VARA DE REY PASA A LA SITUACION «B»

MADRID, 5 (INFORMACIONES).— El teniente general de Estado Mayor del Ejército del Aire don Fernando Martínez Vara de Rey ha pa-

sado a la situación «B» por haber cumplido la edad reglamentaria.

Con el pase a la situación «B» del teniente general Vara de Rey, hasta la fecha jefe de la II Región Aérea y jefe del Mando Aéreo Táctico, es el tercer teniente general que abandona el mando activo por esta causa en lo que va de año. Anteriormente pasaron a la «B» los tenientes generales del Ejército de Tierra Villaescusa Quilis y Coloma Gallegos. En los restantes meses pasarán a dicha situación un total de doce generales.



El teniente general Vara de Rey nació en Toledo en 1912. Ingresó en la Academia General en 1930 y fue promovido al empleo de alférez en 1933. Se unió al Movimiento el mismo 18 de julio de 1936, en Marruecos, donde se encontraba destinado. Fue ascendido a teniente en plena campaña. Participó en la contienda, realizando diversos servicios aéreos en los frentes de Madrid, Jarama y Pozoblanco. En 1940 ingresó definitivamente en el Ejército del Aire, con el empleo de capitán, en donde ha permanecido hasta ahora asumiendo importantes cargos, como director general del Ministerio del Aire, segundo jefe del Estado Mayor, jefe de la II Región Aérea y jefe del Mando Táctico Aéreo, cargos estos dos últimos que desempeñaba hasta hoy.